

# *Liga Élite: Leones remontan a Cazadores y están solos en la cima*

---



La Habana, 1 dic (ACN).- Los Leones de Industriales se impusieron 5-4 a los Cazadores de Artemisa, al culminar la primera mitad de la fase clasificatoria en la II Liga Élite Cubana de Béisbol.

La tropa de Guillermo Carmona perdía 0-4 ante los Cazadores artemiseños en el final del noveno inning, pero fabricaron racimo de cinco para dejarlos al campo.

En ese noveno acto los habaneros pegaron ocho jits incluido jonrón de Jorge Alomá ante el avezado relevista José Ángel García.

El jit de oro lo despachó el emergente Jorge Rojas.

Mientras, Matanzas mantuvo su levantón en el torneo al vencer a Sancti Spíritus por nocaut de 13-1, con 15 jits y destaque individual de José Noroña, quien se fue de 3-2 con jonrón y dos remolques.

Y Las Tunas superó 6-5 de Santiago de Cuba, que sigue con errática defensa y cometió tres errores. Yunieski Larduet pegó dos de los cuatro imparables de los Leñadores.

Tras estos resultados lidera Industriales (12-8), seguido por Matanzas y Sancti Spíritus, ambos con 11-9. Detrás hay empate entre Artemisa y Las Tunas (10-10) y Santiago de Cuba ocupa el sótano (6-14).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/340956-liga-elite-leones-remontan-a-cazadores-y-estan-solos-en-la-cima>



**Radio Habana Cuba**